



## Denuncia congresista a gobierno de Jalisco hacer negocios con dinero del pueblo

Sólo hay un cártel inmobiliario peor que el de la Ciudad de México, y es el cártel inmobiliario del estado de Jalisco, denunció la diputada morenista jalisciense, Cecilia Márquez Alkadef Cortés. En conferencia de prensa en el Senado de la República, en el marco de la Comisión Permanente, la legisladora federal recordó que el Parque San Rafael fue semillero de niños y jóvenes que practicaban el béisbol y fue destruido para lucrar por parte de personas cercanas al gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro Ramírez, de MC.

https://www.voragine.com.mx/2023/08/08/denuncia-congresista-a-gobierno-de-jalisco-hace-negocios-con-el-dinero-del-pueblo/